

Question and Answers #1 – Request for Proposal – 5000018437

English:

1. Was there a contractor that was performing similar type of work for the department in the last 2 years?

No. No contractor has performed similar work for the department in the last 2-years.

2. Was there employee(s), that is/are now retired, that was/were performing similar type of work for the department in the last 2 years?

No, there were no retired employees that have performed similar work for the department in the last 2-years.

Français:

1. Y avait-il un entrepreneur qui effectuait ce type de travail, ou similaire, pour le département dans les 2 dernières années ?

Non, Aucun entrepreneur n'a effectué un travail similaire pour le département au cours des 2 dernières années.

- 2 . Y avait-il un ou des employé (s), qui était / ou sont maintenant à la retraite, qui avait / ont effectué ce même type de travail pour le département dans les 2 dernières années ?

Non, il n'y a pas d'employés à la retraite qui ont effectué un travail similaire pour le département au cours des 2 dernières années.